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Proyecto de Resolución 

La Honorable Cámara de Diputados 

De la Provincia de Buenos Aires 

Resuelve 

DECLÁRESE DE INTERÉS LEGISLATIVO "EL 27 ANIVERSARIO 
QUE CUMPLIÓ LA ESCUELA PRIMARIA N° 11 MARIA 
CONSUELO GONZÁLEZ DE CORRAL" DEL PARTIDO DE 
PRESIDENTE PERÓN, EL 23 DE AGOSTO DEL CORRIENTE AÑO. 
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FUNDAMENTOS 

"La Escuela Primaria N°11,Maria Consuelo González de Corral, fue 
creada el 17 de mayo de 1988 y habilitada €1 11 de julio del mismo 

alío, comenzando a funcionar el 23 de agosto del mismo aflo, en ese 

momento era escuela N°21 porque Guernica era una localidad del 

Distrito de San Vicente. La construcción fue administrada por la 

asociación cooperadora de la escuela N°2, actual escuela N°1, 

siendo el presidente de la cooperadora el Sr. Aldo Álvarez, 

tesorero Manuel Fraga Rivella y asesora Sra. Directora Mabel 

Alzaran. 

Esta escuela es construida con el objetivo de descongestionar la 
matrícula de las escuelas en ese momento N°17, N°8, y la Escuela 

N°2. 

Esta escuela contaba en sus comienzos con una matrícula estimativa 

de 490 niños, con servicio de copa de leche y meriendo reforzada, 
siendo su primera Directora, Sra. María Teresa Bocchio, en sus 
comienzos contaba con 7 aulas, dirección, cocina comedor, con 14 
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secciones de grado , y una totalidad de 18 maestros y solo dos 
pertenecientes a áreas especiales. 
En junio de 2003 por elección democrática, la comunidad educativa 
elige entre varios postulantes como nombre de la escuela el de 
María Consuelo González de Corral, aceptando ser madrina de la 
institución la Sra. Mabel Muller. 
Pasaron los años , se crea el Distrito de Presidente Perón y la 
escuela cambia su numeración a Escuela Primaria N°11, en la 
actualidad cuenta con 23 secciones, 42 docentes, de los cuales 19 
pertenecen a áreas especiales, también trabaja en ella un equipo de 
orientación escolar, compuesto por una orientadora social y una 
orientadora educacional. 
Su matrícula actual es de 703 alumnos, al comedor de esta escuela 
asisten 185 niños, y meriendan 474 niños. 
Equipo Directivo actual 
Directora Sra. María Isabel Maidana 
Vicedirector Sr. Omar Ayala 
Secretaria Sra. Ana María Ríos 
Prosecretaria Sra. Elba Berin 
Por los motivos expuestos es que solicito a las señoras y señores 

legisladores que acompañen con su voto afirmativo el presente 

Proyecto de Resolución. 
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